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"La ola verde" inundó hoy el festival de cine de San Sebastián con pañuelos de ese color para reivindicar, como el
documental de Juan Solanas, la legalización del aborto en Argentina que cuenta desde hace tiempo con ese
símbolo a modo de respaldo a una ley aún trabada.

Solanas cree que si gana el candidato peronista Alberto Fernández las elecciones en Argentina (27 de octubre) "el
dique va a ceder a la ola verde" y se aprobará la ley del aborto "porque esto es insostenible", dijo en entrevista con
ANSA.

 Al igual que el festival de Cannes, el certamen de San Sebastián se solidarizó con la causa, con su director, José
Luis Rebordinos, a la cabeza en medio de los pañuelos verdes.

 El cine Victoria Eugenia, con capacidad para 700 espectadores, se rindió ante el documental, que compite en la
sección Horizontes Latinos y que el 2 de octubre se estrenará en Argentina.

 Tras la ovación recibida y los gritos de "Que sea ley" a la salida del cine, Solanas expresaba a ANSA que se
sentía "muy emocionado".

 La película, afirmó, "es un acto de militancia para una realidad insoportable. Me siento feliz porque esto sirve,
ayuda a reponer en agenda el tema, para que nadie se haga el boludo" (el idiota, NDR).

 El cineasta se declaró "moderadamente optimista. Me parece que en este nuevo mandato de cuatro años vamos
a tener la ley", dijo.

 Los diputados que renuevan la cámara en las elecciones de octubre, añadió, "a priori salen más verde que
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celeste y Alberto Fernández ya se declaró por el aborto".

 El Senado argentino rechazó el año pasado por séptima vez la ley del aborto. En Argentina han muerto más de
3.000 mujeres por abortos clandestinos.

 La actriz argentina Muriel Santana, que fue a San Sebastián a acompañar el documental, se muestra también
optimista sobre la aprobación en el próximo mandato de la ley del aborto, aunque advierte de que no será sencillo.

 "Si se aprueba la ley va a haber que trabajar mucho porque no es tan sencillo de implementar para que la ley
proteja bajo su paraguas a todas las que quieren hacerlo en condiciones de salud", dijo.

 Según ella, "pasarán años para que la ley llegue a donde tiene que llegar".
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